

Antrag für die öffentliche Gemeinderatssitzung am 30.11.2015

Der Gemeinderat möge über folgenden Beschlussvorschlag abstimmen:

„ Der Gemeinderat stimmt dem Ansiedlungsersuchen im Gewerbegebiet Römerweg der Firma Transgourmet zu, die Verwaltung wird beauftragt, möglichst schnell noch fehlende Voraussetzungen dafür zu schaffen“.

Begründung:

„Transgourmet“ hat sich in öffentlicher Sitzung dem Gemeinderat vorgestellt, seine Firmenziele umfassend erläutert, die baulichen Vorhaben dargestellt und Folgen des Betriebes deutlich gemacht. Da das Ansuchen der Firma bereits im Mai der Verwaltung vorgetragen wurde, sehen wir keine Veranlassung für weitere Recherchen, zumal Transgourmet im Landkreis Freising tätig ist und keinerlei negative Erkenntnisse über sie vorliegen. Transgourmet wird eine wesentliche Bereicherung unserer Firmenpalette in Neufahrn darstellen, bringt perspektivisch ca. 300 Arbeitsplätze ein, die eine Spanne von qualifizierten bis zu minder qualifizierten umfasst. Der Firmenzweck, nämlich die Produktion und Verteilung hochwertiger Lebensmittel, hat ausgesprochen gute Zukunftsaussichten, so dass die Nachhaltigkeit, so weit für die Zukunft überhaupt abschätzbar, offensichtlich ist. Es lassen sich ja sogar Gastronomie und öffentliche Einrichtungen in Neufahrn von Transgourmet versorgen, was die Qualität und Zuverlässigkeit nachprüfbar macht. Wir halten die Verkehrserschließung über den Autobahnanschluss und die Bundesstraße 11 für sehr gut, die gedachte Anordnung der Produktionsgebäude lässt möglichst wenige Belastungen für die Umwelt erwarten. Transgourmet ist von Struktur und Rechtsform her kein Logistikbetrieb; einer derartigen Ansiedlung würden auch wir nicht zustimmen.

Finanzierung:

Planungskosten können weitergegeben werden, ansonsten keine Kosten.

Für die CSU-Fraktion
Gerhard Michels